EDUCACIÓN FINANCIERA Solo para mujeres

El papel de la mujer en el sistema financiero

derecho se basa en la idea de libertad y autonomía, así como en la defensa y protección de las garantías individuales de las y los ciudadanos. Entre estos derechos están los civiles y políticos, tales como el derecho al voto, la libertad de expresión, la igualdad ante la ley entre hombres y mujeres, por citar algunos.

Este último defiende la igualdad en el sentido de que todas las personas, independientemente de su género, deben tener los mismos derechos y oportunidades.

Sin embargo, en la práctica, a pesar de que existen políticas que buscan promover la igualdad de género, sobre todo en el plano laboral, las mujeres siguen enfrentando obstáculos y barreras que limitan su desempeño y acceso a mejores salarios.

De acuerdo con el informe anual del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD, 2020), menos de la mitad de las mujeres mexicanas en edad de trabajar participan en el mercado laboral, de ahí que estén consideradas dentro de los sectores económicos de baja productividad o de la economía informal.

El Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES), señala que la inclusión financiera con perspectiva

de género pretende desarrollar alternativas para resolver estos problemas, llevando a las mujeres a incrementar su educación financiera para tomar decisiones más adecuadas en cuanto al uso de sus recursos financieros que beneficien su desarrollo y bienestar tanto en lo personal como familiar.

En las acciones de inclusión financiera con perspectiva de género también está el visualizar y erradicar la violencia financiera, un problema que implica la pérdida del control de los recursos financieros en el ámbito familiar y en el entorno privado.

¿Cómo puedes aprovechar mejor tu dinero siendo mujer?

La CONDUSEF y la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) crearon el "Proyecto Minerva", a través del cual, las mujeres mexicanas pueden desarrollar sus capacidades financieras para acceder, comparar y escoger los servicios financieros apropiados para sí mismas, sus familias e incluso sus empresas.



Se trata de una plataforma en la que se imparten talleres sobre finanzas personales de forma gratuita. Para acceder a ella solo basta con acceder a su página de internet en: https://amiseducacionfinanciera.com.mx o https://www.condusef.gob.mx/ y crear un usuario y contraseña para comenzar a tomar los cursos y capacitaciones.

¿Qué aprenderás?

El Proyecto Minerva se compone de 5 cursos en línea, divididos de la siguiente manera:

1. ¿DÓNDE ESTOY PARADA?

En este módulo, aprenderás a reconocer tus ingresos y gastos para poder realizar un presupuesto de la mejor manera, esto te ayudará a conocer tu situación financiera actual.

2. ¿QUÉ QUIERO LOGRAR?

Si tienes algunas metas financieras que deseas llevar a cabo, pero no sabes cómo hacerlas realidad, en este módulo además de saber la definición de ahorro, conocerás las mejores estrategias entorno a este tema.

3. ¿ES ALIADO O ENEMIGO?

Aprende conceptos como: crédito, deudas, capacidad de endeudamiento, historial crediticio y más.

4. ¿ESTOY PREPARADA ANTE IMPREVISTOS?

Aquí podrás conocer lo que es un seguro y los tipos de seguros que existen en nuestro país para que puedes estar preparada ante algún imprevisto.

5. ¿CÓMO PARTICIPAN LAS MUJERES EN LA ECONOMÍA?

Conoce temas como: división sexual del trabajo, autonomía económica, metas prioritarias, entre otros temas que te ayudarán a empoderar tu vida financiera.

Así que ya sabes, ¡dale un giro a tus finanzas!, la inclusión financiera proporciona a las mujeres las herramientas para acumular activos, generar ingresos, gestionar riesgos financieros y participar plenamente en cualquier rol en la que decida desarrollarse.